

Ressort: Vermischtes

Statistik: Dreimal so viele Alkoholunfälle am Vatertag

Wiesbaden, 14.05.2013, 11:42 Uhr

GDN - Am Vatertag steigt die Zahl alkoholbedingter Unfälle auf rund das Dreifache im Vergleich zum Durchschnitt der sonstigen Tage an. Das teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden mit.

Demnach ereigneten sich am Vatertag im Jahr 2012 fast 300 Unfälle, bei denen mindestens ein Beteiligter unter Alkoholeinfluss stand. Durchschnittlich liegt die tägliche Unfallrate bei 108 Alkoholunfälle. Laut der Statistik sind der Vatertag und der Neujahrstag die unfallträchtigsten Tage im Jahr. Das zeigen die Folgen der Unfälle des letzten Jahres: 2012 kamen auf 1.000 Unfälle mit Personenschaden zwölf Tote und 221 Schwerverletzte, bei den Alkoholunfällen dagegen waren es 22 Getötete und 356 Schwerverletzte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-13713/statistik-dreimal-so-viele-alkoholunfaelle-am-vatertag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619